

美風



美和小学校

現職教育委員会

平成27年度第6号

(通算231号)

2学期に向けて

長かった夏休みも終わり、子どもたちの元気な姿が学校に戻ってまいりました。本校では大きな事故・病気もなく、無事に過ごしてくれたことをうれしく思います。それぞれのご家庭で素晴らしい思い出ができ、良い夏休みだったこととお喜び申し上げます。

始業式では2年生、4年生、6年生の児童代表が2学期に向けての決意を発表してくれました。どの子どもも、2学期への期待と希望を抱き、一生懸命努力することを誓ってくれました。本当に頼もしく感じ、一緒に歩めることをうれしく思います。

式に当たって子どもたちに以下のように話しました。

「2学期には、皆さんが楽しみにしている運動会、社会見学、演劇鑑賞会、持久走大会などたくさんの行事があります。皆さんが活躍する場もその中にたくさんあります。また、各教科の勉強もしっかりやり遂げなければなりません。この盛りだくさんの2学期に、いろいろな体験、学習をするわけですが、そのことは、皆さんの将来の夢の実現に向けてあるのです。今皆さんが個々の目標に向かってがんばっていますが、このことは全て、将来どうしていいのか？どのような職業に就きたいのか？どのような大人になりたいのか？といった夢の実現のためにあるのです。

皆さんは『衣笠祥雄』さんというプロ野球解説者を知っていますか。セリーグ広島カープの中心選手として活躍した人です。プロ生活23年の間に、2215試合連続出場という当時の世界記録を達成した人です。この記録は今でも日本記録であり、世界第2位の記録です。この記録は、ホームラン王や首位打者になることよりもずっとずっと難しいことだと思います。心と身体が充実し、何より野球が大好きでなければ生まれなかった記録だと思います。そして、練習の鬼となり、心と身体を鍛えたからこそ生まれた大記録だと思います。

以前にこの大記録を達成した衣笠さんの講演を聞いたことがありました。その中で衣笠さんは『夢中になって打ち込めるものを持つ』ことの大切さを述べてくれました。『夢中になることを見つけること、夢中になることを続けること、このことが才能を開花させることにつながる』のだそうです。『才能は誰にでもある。ただ見つからないだけ。成功するかしないかは、あきらめるかあきらめないかのほんの少しの差』とも言っておられました。皆さんもこの2学期、自分の夢に向かって夢中になってがんばってほしいと思います。残念だけどまだ夢が見つからない人は、まず自分が最も好きなことに一生懸命になってほしいと思います。きっと夢中になることが見つかると思います。」

9月当初より運動会の練習も本格化し、子どもたちは忙しい毎日をおくっています。この練習を通して、仲間同士、新たな良いところを見つけ合い、認め合う中で、お互いに励まし合い、注意し合うことの大切さ、思いやりの心を持つことの大切さを体感してくれることを期待しています。

稔り多き2学期となりますよう我々職員一同全力で取り組んでまいります。ご家族の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

(校長 鹿島 輝夫)



除草作業

9月2日水曜日、全校児童による除草作業が行われました。各学年が、校庭の隅々まで分担して草や落ち葉などを一生懸命に取り、さわやかな2学期の始まりを迎えました。暑い中でも美和小の子どもたちは、労を惜しまず「力いっぱい 笑顔いっぱい元気いっぱい」がんばっています。



こんなにきれいになりました。

(環境委員会 伊藤美紀子
村瀬みずほ 加藤結花)



教育環境を整えるために



低学年の授業では、「掛け図」を使用することで学習効果が上がるということで、授業が重なっても使用できるよう、1・2年各クラス分を購入しました。各学年の記録用に、「デジタルカメラ」を6台購入しましたので、学年管理のもと大いに活用しています。理科の実験で使用する直流電流計6台を新しく購入しました。クラス増により、「CDラジカセ」「DVDレコーダー」「黒板ふきクリーナー」「配膳ワゴン」「配膳台」「教室用事務機」「職員室用事務機」を購入しました。修繕については、危険性がある渡り廊下階段の手摺を直しました。また、夏休み中に、本館アルミサッシ戸車取替を終えました。窓の開閉が楽になりました。

下半期の予算は意見・要望を聞きながら計画的に執行し、児童及び教職員が有意義な授業が出来るよう手助けをしていきたいと思えます。

(主事 山本千鶴子)

今後の予定

- | | | |
|-----|--------|----------------|
| 10月 | 1日(木) | 教育研究集会 |
| | 8日(木) | 就学時健診 |
| | 15日(木) | 演劇鑑賞会 |
| | 16日(金) | 美和中部活動見学6年 |
| | 20日(火) | 薬物乱用防止教室 |
| | 23日(金) | サッカー・バスケ競技会 |
| | 26日(月) | 学校訪問 |
| | 29日(木) | 学校公開日(午前) |
| | 30日(金) | サッカー・バスケ競技会予備日 |
| 11月 | 18日(水) | 防災訓練 |
| | 20日(金) | 防災訓練予備日 |



学校公開ではぜひ、子ども達の様子をご覧ください。

